

# 4月の給食室 ~いよいよ給食スタート♪~

4月11日（月）より、今年度の給食がスタートしました！！

忙しく過ぎていった1か月を振り返ってみたいと思います。

4月は学年やクラスが替わり、子供たちも落ち着かなかったり、給食室も調理員さんの入れ替わりがあったり…となにかとバタバタするため、定番の献立や、配食がしやすいメニューを中心に献立を立てています。

初日のメニューは、大人気のカレーライスから！！

朝から鶏がらや玉ねぎを炒めるおいそな香りが漂い、野菜を切るトントントン…という包丁の音が響いていました。「給食が始まったなあ。」と実感して気合いが入ります。

2時間目の終わりにになると給食室からスパイスのいい香りが漂ってきます。子供たちは「やったー！今日はカレーだあ！」「もうお腹空いてきちゃった。」なんてうれしそう♪

給食時間にクラスをのぞくと、新しい教室でおいそなに食べている姿やおかわりに並んでいる姿が見られほっとした1日でした。

## 4/11(月) 今年度のスタートは、やっぱりカレーライス♪



福神漬け

ポークカレーライス

フルーツポンチ

## 1年生、がんばってます！！

4月25日（月）から1年生の給食がスタートしました！

給食が始まる前には、1時間「たのしいきゅうしょく」の授業してしっかり予習をしました。

南小の給食を楽しみにしていたようで、みんなやる気満々！！慣れない配食にとまどいながらも一生懸命がんばる姿を見ていると思わず顔がほころんでしまいます。

スタートから慣れるまでの間は給食室の調理員さんや専科の先生たちも配食のお手伝いに行ってくれています。

熱いスープを配る子どもの補助をしたり、ごはんの盛付けを教えてくれたり、給食当番の白衣の着替えを指導したり、お盆の持ち方を注意したり…。

普段なかなか触れ合う機会の少ない子供たちと過ごすことで、いろいろな発見があるようで、

「運ぶ子供たちがお盆をしっかり持てなくて、持ち方を教えてあげたのよ。」

「給食当番の白衣のたたみ方がわからなくて大変そうだったよ。一緒にやってあげるといいかもしれないわ。」

「熱いスープの配食もがんばって自分でやろうとしていたわよ。」

と子供たちの様子をうれしそうに話していました。

これからも調理員さんたちと協力して南小の給食を作っていきたいと思います。

ご家庭でも給食のことを話題にしてくれるとうれしいです。ご協力よろしくお願いします。

### 授業の様子



給食室の前に行って、その日の給食の説明を聞きます。

みんな真剣に聞いています。



正しいお盆の持ち方を教え  
てもらいます。

給食の様子



みんなおいしく食べてます♪  
お皿ピカピカにしようね！



はじめての給食、おいしいね♪